

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

À Travers Nos Régions

PDS: LE PARTI S'IMPLANTE À CIMGABON



Photo: Adjai Ntoutoume

LE Parti pour le développement et la solidarité sociale (PDS) poursuit son opération de charme sur le terrain. C'est dans cette lancée qu'une délégation des "bâtisseurs" conduite par le conseiller spécial du PDS, Ange Landry Safou, accompagné de Serge Nzoghe (directeur de cabinet politique du président Séraphin Ndaot Rembogo), du membre du bureau national, Guy Roger Mabika et du coordinateur communal de Ntoun Paulin Epoulabongo -, s'est rendue le week-end écoulé dans la zone de Cimgabon (Ntoun). Organisatrice de ladite rencontre politique, la bâtitseuse Maravilla Abore Nze a manifesté sa joie de recevoir cette délégation à Cimgabon où le PDS enregistre, selon elle, 150 nouveaux militants. Compte tenu des restrictions sanitaires liées au Covid-19, seuls les responsables de cellule ont été installés. Ange Safou a invité les uns et les autres à s'approprier la philosophie du PDS. Celle de ratisser large dans son rayon de compétence politique, afin de mieux préparer les joutes électorales de 2023.

PORT-GENTIL: LE THÉÂTRE AUTREMENT



Photo: Sidonie Ambonguilal/L'Union

L'association artistique "Génération Timothée" a convié, samedi, le public portgentillais à une soirée de projections théâtrales à la "Fondation JP et MC Essonghe". Trois générations de Portgentillais ont ainsi pu "vivre le théâtre autrement". En lieu et place de troupes prestant en live, il a été question de projections de pièces préenregistrées. Aux 5 à 12 ans, il a été proposé, de 17 h 30 à 18 heures, le spectacle de fin d'année 2021 de l'école de théâtre "Les Zartistes". Les 12-15 ans ont eu droit, de 18 heures à 18 h 30, à la pièce "Profs et élèves" par les élèves de 6e et 5e de l'école Victor Hugo. Enfin, au-delà de 15 ans, les spectateurs ont pu apprécier "La déclaration au bord de l'eau" par la troupe "Génération Timothée". Pour Paul Mabala Toukourou, professeur de théâtre et initiateur de cette approche originale, l'objectif est double: "primo, proposer un autre type de loisirs au public portgentillais pour l'amener à sortir et à découvrir des productions locales. Secundo: susciter chez les enfants des vocations en leur montrant ce que d'autres jeunes de leurs âges sont capables de produire". Certains jeunes acteurs ont été présentés aux spectateurs qui les ont abondamment ovationnés.

ADJAI & AFANO

Port-Gentil: l'ambassadeur du Japon hôte du Conseil départemental de Bendjé

Serge YACKELE-MIHINDOU
Port-Gentil/Gabon

L'AMBASSADEUR du Japon au Gabon, Shuji Noguchi, a séjourné dernièrement dans la capitale économique à l'invitation du président du Conseil départemental de Bendjé (CDB), Louis Barrys Ogoula Olingo. Avant la séance de travail entre les deux personnalités, le diplomate nippon a d'abord présenté ses civilités au gouverneur de l'Ogooué-Maritime et au maire central de Port-Gentil. De ces échanges, il en ressort que le Conseil départemental de Bendjé souhaite nouer des partenariats multiformes avec l'Empire du Soleil Levant. Sur ce, le diplomate a été invité à visiter les structures scolaires et sanitaires du département de Bendjé, basées à Ntchengue-Cocotiers, de même que l'hôpital départemental (ancien hôpital général). La mini-tournée effectuée par Shuji



Photo: Koumou

Photo de famille avec l'ambassadeur du Japon au terme de la rencontre.

Noguchi lui a permis de toucher du doigt les réalités d'une partie des acquis communautaires dudit département. Et s'il n'a pas fait de promesses particulières, l'ambassadeur du Japon a dit avoir pris bonne note des attentes du CDB. D'autant qu'une fiche technique du département lui a été remise, pour lui permettre de mieux apprécier les besoins du Conseil départemental,

qui sont pour la plupart d'ordre social. Mais aussi économique. Le président du CDB, Louis Barrys Ogoula Olingo, a remercié son hôte de marque pour avoir répondu favorablement et avec promptitude à son invitation. Il s'est dit honoré par cette marque de considération qui est, selon lui, le signe d'une excellente coopération bilatérale entre nos deux États.

Akanda: l'ONG "Pépinière d'entreprises d'Akanda" en soutien aux plus démunis



Photo: HNM

Remise symbolique du matériel par le ministre bienfaiteur, Franck Nguema.

LEUR président Franck Nguema leur a offert du matériel et des fonds de roulement pour un montant de 5 millions de FCFA.

Hans NDONG MEBALE
Libreville/Gabon

L'E ministre des Sports, Franck Nguema, par ailleurs élu du 2e arrondissement de la commune d'Akanda, et président de l'ONG "Pépinières d'entreprises d'Akanda" ou PEA,

a procédé samedi dernier à la distribution de 30 aides. C'est la 6e cuvée des jeunes et commerçantes de son fief électoral qui bénéficie des gains et autres matériels d'une valeur de 5 millions de FCFA.

Les secteurs impactés ou pris en compte sont ceux qui s'illustrent

dans la vente de produits vivriers, la restauration, la coiffure, la maçonnerie, la friperie, la blanchisserie (pressing), les espaces verts, la gestion de bar, etc. Et cela, suivant l'appel à solidarité lancé par le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, en faveur des populations démunies.

"Depuis plusieurs années que j'ai commencé des activités au sein de cette circonscription politique, je m'emploie à aider des jeunes et les femmes afin qu'ils puissent se prendre en charge en créant des activités génératrices de revenus. Avec la crise sanitaire liée au Covid-19, il est nécessaire, en ma qualité d'élu de ce siège, d'apporter mon soutien multiforme grâce aux fonds politiques qui nous sont remis par le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba. Aujourd'hui, nous sommes à la 6e cuvée de notre pépinière d'entreprises, et nous avons distribué 5 millions de FCFA en matériel et en fonds de roulement", a fait savoir le ministre bienfaiteur.